

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和6年11月28日 No.14

文責 平野 司

教師も学び続ける 第15回公開研究会開催

11月20日(水)5時間目に、第15回目となる公開研究会を開催しました。100名を越す市内外の先生方に参加いただき、授業や研究について、本校職員も交えながら、協議を深めることができました。

昨年度から「**子どもが主人公となる授業**」を目指して、研究を進めてきました。「**子どもの学びたい・やってみたいと教師の学ばせたい、経験させたいをどのように組み合わせ、授業を子どもとともに作り上げるか**」がテーマです。

今年度は4学級(1年・3年・5年・カモカモ学級)の授業を公開しました。日常とは違う、たくさんの参観者を前に、子どもたちは元気に、真剣に、笑顔で授業に取り組んでいました。



【授業後の話し合い】



授業の検証、他校の先生方からいただいた意見を更に検討しながら、今後も「**子どもが自ら学び**」を進める授業、「**子どものやってみたい**」を実現し、学びを実感し、次の学びの原動力になるような学習について、研究を進め、日常の授業を磨いていきます。

令和6年度

全国学力・学習状況調査 の結果について

4月に第6学年を対象として、国語科・算数科の2教科で全国学力・学習状況調査が実施されました。過日、個人の結果については配付させていただいたところで、今年度の学校全体の結果の概要をお知らせします。

【学習面】

・国語科について

平均正答率は全道平均と同等ですが、全国平均を下回っています。課題である記述式の問題の正答率は全国の平均正答率よりも高い結果でした。

・算数科について

平均正答率は全国・全道平均を下回っています。昨年度と比較し、課題は残るものの、「図形」領域の正答率に伸びが見られました。

【生活面（児童質問紙から）】

- ・「人の役に立つ人間になりたい。」「いじめはどんなことがあってもいけない。」「算数の学習であきらめずにいろいろな方法を考えている。」「理科の学習が好きである。」などの項目において、全国平均を上回っています。
- ・「友人関係に満足している。」「授業以外での勉強や読書の時間」などの項目については、全国と比べ、下回る結果となりました。学校全体の課題として、取り組んでいきます。

学校としても詳細な結果の分析及び今後に向けた方を共有し、できることから改善を進めています。詳細につきましては、学校ホームページにてご覧ください。



- 2日(月) 冬道安全教室(2・3年)
ALT
- 3日(火) 標準学力調査(全学年)
- 4日(水) 標準学力調査(3・5年)
きかんこくらぶ
- 5日(木) 消防署見学(3年)
児童会
- 6日(金) 「こだわりの農業」講話(6年)
南町中エリア児童会サミット
- 9日(月) 参観日(1・4年) ALT
- 10日(火) 参観日(3・6年)
- 11日(水) 夢をかなえる授業(6年)
きかんこくらぶ
- 12日(木) 参観日(2・5年)
- 13日(金) ALT
- 16日(月) ALT
- 18日(水) きかんこくらぶ
- 19日(木) クラブ
ゾロリクラブパネルシアター
- 20日(金) ALT
- 21日(土) きかんこくらぶ
- 23日(月) ALT
- 24日(火) **第2学期終業式**
- 25日(水) 学校諸費引き落とし日

冬季休業

12月25日(水)～1月9日(木)

学校閉庁日

12月29日(日)～1月3日(金)

令和7年1月10日(金) **第3学期始業式**

キラリ！ 豊成っ子

第47回北海道ジュニア体操競技選手権大会 体操競技男子団体 C2クラス 第2位

JA 全農チビリンピック第6回全農杯全日本小学生選手権大会 北海道代表選考会 第2位

第55回全十勝少年団柔道大会 団体戦(低学年の部) 第3位 個人戦(2年生の部) 第3位

第12回全十勝小学生ダブルス大会 5年生以下女子ダブルス 第3位